

Q1) Est-ce que le consultant pourra mettre en place les facilités de connexions à distance sur les serveurs pour lesquels il devra assurer une installation et/ou configuration logicielle?

R/ La firme ne pourra pas faire de connexions à distance pour l'installation et/ou la configuration des logiciels. Elle devra être sur place avec des ingénieurs de l'ADIE et de l'ANAT pour faire l'installation et/ou la configuration

Q2) Au sujet des critères d'évaluation liés aux normes et standards ISO, est-ce que l'expérience relative à des standards autres (ex. OGC, FGDC, DIGEST) peut être considérée?

R/ Une expérience sur les normes OGC sera aussi considérée.

Q3) Au sujet des expériences requises pour les ressources (ex. Spécialiste Géomaticien ou autre), est-ce que l'expérience combinée de plus d'une ressource pour un critère peut être considérée?

R/ Oui, l'expérience combinée de plus d'une ressource sera considérée.

Q4) Est-ce que l'outil de gestion et d'édition de catalogue à être livré doit être libre de droits et/ou de propriétés intellectuelles?

R/ Non, mais une licence d'utilisation perpétuelle doit être donnée à l'ANAT et l'ADIE.

Q5) Est-ce que des ressources sénégalaises liées à un de nos bureaux enregistré à Dakar (S.A.R.L.) sont considérées dans l'évaluation du niveau de maillage sénégalais?

Oui, à la condition de préserver l'intention du contrat comme stipulé dans la DDP à la page 9 :

«Note: Une firme sénégalaise signifie un résident du Sénégal, une société sénégalaise, une institution académique sénégalaise, etc. Une contribution active au projet signifie la réalisation de «vrai» travail. Des contributions telles que le développement du système, l'installation du système, la formation peuvent être considérées comme une contribution active. Des contributions telles que la présence à une réunion ou à une séance de formation ne peuvent être considérées comme une contribution active. »

Q6) Nous ne sommes pas capable d'ouvrir les fichiers freehand par la méthode démontré lors de la rencontre des soumissionnaires. Nous avons téléchargé le fichier freehand MX 11.0.2 du site d'Adobe, et lors de l'ouverture du fichier, il nous dit que ce n'est pas un fichier freehand valide! Ceci ressemble à ce qui pourrait être un problème de transfert vers le FTP, ou autre chose, mais comme nous n'avons pas de fichiers fonctionnels, nous ne pouvons vérifier!

R/ Nous recommandons de télécharger les fichiers via un internet exploreur. De plus, pour chaque fichier, une version compressée (fichier zip) est maintenant disponible. Les fichiers compressés semblent ouvrir correctement s'ils sont téléchargés avec le logiciel « FileZilla ».

Q1) Will the consultant have permission to install, components for remote site connexions, to the equipment on the on-site servers, in order to perform the installation and/or configuration of software from a remote location?

A/ The consultant will not be permitted to perform, from a remote location, the installation and/or configuration of any software. All work will need to be performed on-site with the assistance of ADIE and ANAT engineers.

Q2) In regards to the evaluation criteria related to the ISO Standards, can other experience related to the use of other Standards (ex. OGC, FGDC, DIGEST) be considered?

A/ Experience related to the use of OGC standards will also be considered.

Q3) In regards to the experience required for the human resources (ex. Geomatics specialist, or other) can a combined list of experiences shared by several resources for a criteria be considered?

A/ Yes, a combined list of experiences shared by several resources will be considered.

Q4) Must the Catalogue management and edition tool delivered be free of Intellectual Property rights and/or of any use restrictions?

A/ No, however a perpetuity User licence must be provided to ANAT and ADIE

Q5) Can the Senegalese resources of one of our offices located in Dakar (S.A.R.L.) be considered, as compliant, for the Senegalese resources networking criteria?

A/ Yes, as long as it preserves the intent of the contract as stipulated in the RFP, page 9:

“Note: A Senegalese contractor means a Senegalese resident, a Senegalese company, Senegalese academic institution etc. An active contribution to the project means realization of “real” work. Things like system development, system installation, providing training can be considered as active contribution. Things like simple presence at a meeting or at a training session cannot be considered as active contribution.”

Q6) We have not been able to open the freehand file as demonstrated during the contractor submission session. We have downloaded the freehand file MX 11.0.2 from the Abode site as instructed. However when we attempt to open the file we have an error message stipulating that the freehand file is not valid! This could potentially be a problem that occurred during the FTP transfer, or even possibly something else. Since we do not have functional files we are unable to determine the cause!

A/ We recommend downloading files via internet explorer. In addition, for each file, a compressed version (zip file) is now available. Compressed files seem to open properly if they are downloaded with the "FileZilla" software.